

Summer School '24

■ 8月19日（月） くもり時々雨

都城国際交流員の張麗霞（ちょうれいか）さんに来て頂いて、張さんの出身地の重慶市（人口約3000万人で世界最大の市）のことや中国の衣・食・気候・地理・歴史・民族・学校生活など、映像を交えながらとても流暢な日本語で易しく丁寧に教えてくださいました。その親しみやすく優しい人柄や分かりやすい説明に、子ども達も熱心に聞き入っていました。近くにありながらあまりよく知らない中国ですが、この子ども達世代にはお互いにもっと理解を深め、話し合い、いい関係を築いていってほしいと願います。ちなみに中国の小学校では午前午後のそれぞれ2コマの授業後に目の体操があり、昼休みが2時間で昼寝の時間もあるそうです。

今日は、張さん以外の国際交流員（アメリカ出身のセスさん、モンゴル出身のヒシグジャルガルさん）の2名も来ててくださいました。



■ 8月21日（水）の予定

午前…勉強の時間

午後…スポーツ体験「ボーリング」

都城ハイレーンズに行ってボーリングに挑戦します。やったことがある人も初めての人も、ストライクめざしてガンバロー！

◎持ってくる物…ファイル、夏休みの課題等、弁当（注文可）、水筒、帽子

お小遣い1500円（ボーリング2G代1320円を含む）

通信欄